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股市大赚的人怎么赚钱？股市大赚怎么说

上市公司的大股东如何炒股赚钱的

我以前听过上市公司如何炒高股价的故事，想来和大股东是一样的。他们先做计划
，IPO发行成功，就等各种利好，把股票炒到高位，然后再来高送转，又把股价变
低了。

如果公司业绩好，他们可以选择分红送股，这样长期下来，他们的股份和分红都是
相当多了，这是他们知道自己的公司前景好啊！多拿个几年的话，他们就负成本了
，这样也过了锁定期，就可以解禁抛售，改善生活了。

朋友讲过他的朋友是徐工机械的员工，上市时，原始股本2000股，一直拿了多少
年了。朋友你想想，他能和二级市场一个价吗？

其次，如果这个公司不怎么样，他们就选择过锁定期了，在高位减持，在低位增持
，因为触发短线交易，是要受罚并没收违法所得的，所以他们完全可以利用信息优
势，实现高位减持，低位增持回购的把戏。

尤其是对于上市公司还有这样的利好，那就是上市公司的红利，他们可以选择按一
派多少直接分红派息或者是送股，也可以选择不分红但是可以用于公司回购股票。

因此，我们不谈什么操盘坐庄，控制股价，忽悠股民，就是他们按照正常程序这样
的做股，也是比小散要灵活便捷的多。

股市里除了自己炒股，还有什么办法赚钱

在股市震荡及下跌及前景不明的情况下可选择优质股票基金进行定投或基金分批建
仓操作，即能控制仓位、摊薄成本，又不至于深度套牢，一旦股市行情回暖也不会
出现踏空！如果股市向好，基金也是重点选择之一，毕竞基金经理的专业投资理论
和视角也不是一般投资者能比拟的，成熟的发达国家股票资本市场内主要是机构投
资者。短线炒，长线就是价值投资，自己吃不准，就要相信专业的投资基金。

股票赚了一百万你会怎么用

股票赚了一百万你会怎么用？

用一万块钱赚了100万会怎么用？

一个炒股的人，如果能用一万块钱在股市里赚到100万的话，证明你炒股很有天赋
，注定股票市场会成为你的提款机。由1万到100万，那是100倍的利润！你有赵老
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哥经典的8年一万倍的潜质！佩服！

既然有能力用一万块本钱赚100万，就有能力再用100万本金多赚100倍，即是1个
亿！

用一万块钱赚了100万会怎么用？王健林曾经说过一句经典的说话鼓励年轻人做人
要有一个小目标，比如说：一个亿！

就奔着这个小目标，既然在股市里这么有本事，如果我是你，我会把赚来的100万
再投资入股票市场，当赚到一个亿，实现了做人的小目标后，才再去考虑怎么用这
一个亿。

如果你是个知足常乐的人，最好退出股市的“江湖”，然后尽情地去享受人生，相
信一个亿能让你以后的生活过得很好，很充实。在享受生活的同时，希望你能做点
善事，帮助社会上那些有需要帮助的人。

如果你做人不太知足，既然你有这样的超能力在股市里赚大钱，你也可以把5千万
再投资入股票市场，挑战一下自己能力的极限，看看能不能把5千万发扬光大，变
为100倍的50亿！

另外的5千万，尽情去享受人生！这就是我的回答！

读后欢迎点赞，转发，和关注@羊城黑馬

有钱人是怎么挣钱的

感谢悟空官方邀请，我是朴素思维。

有钱人是怎么挣钱的？题主这个问题，相信会引来不少的眼球。说起来，有钱人怎
么挣钱其实是个很复杂的问题。我觉得这个问题简化一下也许会更好分析。

问题改成：有钱人赚钱与普通人赚钱有哪些区别？我们从下面几个方面来聊聊。

1.门槛区别

很多的生意看上去收益率并不是那么好，只不过普通人根本达不到那个门槛而已。
举个例子：

开一家工厂投资1亿人民币，年收益率10%，一年收益1000万；
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做煎饼摊，投资2000元人民币，年收益率1000%，一年收益2万；

这便是投资上的量级优势，就算做煎饼摊收益率再高，利润再大，也不可能成为真
正的有钱人。

2.思维区别

最近网上经常有一种论调：那些整天讲“穷人思维”人，如果让有钱人过几年穷人
的生活就知道，他们根本不是思维不思维的问题，而是非常的努力才可以勉强维持
自己的生活。

我的观点是：确实有“穷人思维”与“富人思维”，只不过思维不是讲出来的，更
不是简单的从别人那里复制过来的，而是靠个人的悟性去体悟来的。思维不可以凌
驾于现实而存在，而应该基于现实而存在。

富人对于投资来讲，他可以找一群人作为智囊来为他分析并做出最终的合理决定，
而穷人做决定只能考虑眼下的决定会不会影响自己的生活状态；

富人对于买东西，他可以只挑贵的不去讨价还价，因为他可以节省出时间拿出更多
的精力去做更多有价值的事情，而穷人买东西，尽可能的去寻找最物美价廉的商品
，因为穷人的时间不浪费在对比价格上也可能浪费在了游戏、睡觉、玩乐等事情上
，因为没有更多有价值的事情等着他去做。

3.人脉区别

“人叫人千声不语，货叫人点手自来。”这是一句老话，这里的“货”是指“财货
”“资财”。

进一步讲就是人有了钱，自然而然的会集聚一群附庸的人，这些人有的是纯粹为了
巴结，有些人是为了利用，还有些用为了合作共赢……

人脉有了，就会有了更多的信息，有了更多人赚钱可能，单是这一方面，普通人就
永远无法逾越。

4.心态区别

心态问题说来有点空，但也是事实存在的。所谓有钱人，他们的财富基数一定达到
了一个庞大的规模才能称之为有钱人。这时候他们面对风险的时候心里的自信与底
气是远高于普通靠工资过日子的人。
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一个人做决定的时候，如果有自信、有底气，那么就减少了牵绊，做出正确决定的
可能性就大。

一个人做决定的时候，担心越多，思虑越重，那么做出正确决定的可能性就小。从
而也减少了更多机遇与机会。

总体而言，除了“生死”（现代社会很多时候生死也不平等，起码在延长生命的问
题上就存在不平等）对每一个人都平等的，生命的本质就是“不公平”，认命不是
让大家去迷信，而是希望每个人都能认清楚现实，这没什么错，总比整天活在“胡
思乱想”当中要强。

说了这些希望每个人都不要整天做着发财梦，有些问题当你接触到那个圈层的时候
自然就会理解了，有钱人的生活也是人的生活，大部分有钱人的生活也是我们能相
像到的。当你接触到了那个圈层或者说是到了那个圈层，你就会觉得他们的想法很
稀松平常了。

股市怎么爆赚

关于这个问题。作为一个有近30年证券从业经验的老股民来说，不想从教育和人
性的层面去指责这种想法的幼稚性，但在股市中确实也存在“爆赚”的情况。但这
是有前提的。第一，有行情。这里所说的行情必须是具有决定意义的阶段性大牛市
。只有在这种情况下，才能够让你有充裕的持股时间和获利空间。就拿我本人来说
，5178那一波，我最终的持股是赚了七番。如果说没有行情的推动的话，就像这两
年的结构化行情，你是很难获得比较高的超额收益的。第二。持股必须优质。就算
是有行情推动，各个股票的表现也不尽相同，有的可能长得很好，有的只是跟随大
盘。甚至有的还低于大盘，如果你持有的股票并没有领先大盘太多，你获得超额收
益的可能性很基本没有。这是一个选股问题，也是怎么抓牛头中的龙头问题，很难
，也很复杂。有的时候往往是这样，你能够抓到热点板块，但你的命不好，选择了
板块中比较差的，所以说就算是你跟上了热点，你也并没有获得更大的收益。有的
时候，这就是一种宿命。第三。稳定的心态。这里为什么没有说交易技巧的重要性
，因为在大的行情推动下，市场方向比较明确，所以说技术层面在这个时候显得的
并不那么重要，而更为重要的是持股的稳定心态。比如说你选出了一支具有潜力的
股票，你能否拿得住是一个非常关键的问题。它涨了一倍的时候，你没卖；它涨两
倍的时候，也没有卖；它涨三倍的时候，你卖不卖？每天都面对这个问题的时候，
就算是老股民也有心态波动的时候，更别说对于大部分散户来说。所以说，不是牛
股不好找，很多牛股甚至都被你持有过，但是你都在中途就把他放弃了。总之，在
股市中想去“爆赚”这个想法虽然稍显幼稚，但也不是没有可能。如果满足了以上
三个必要条件，股市中获得超额利润还是能够有保障的。
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如果对你的交易有帮助，点赞评论就是最大的支持。
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